



にこにこ きらきら ゆめにむかって

学校報

第42号

おともがわ

みんなで育む 豊かな心・健やかな体・確かな学力

令和5年度
大仙市立内小友小学校
令和6年2月9日

2月8日
器楽部
ラストコンサート

素敵な演奏で締めくくりました



昨日8日(木)、器楽部によるラストコンサートが行われ、YOASOBIの「ツバメ」、「はずむ心のマーチ」、高橋優さんの「明日はきっといい日になる」の3曲が披露されました。会場からは盛大な拍手が巻き起こり、アンコールもありました。



器楽部員 全員集合！



全校児童と保護者が見守る中、これまでの練習の成果を存分に発揮し、今年度の活動の締めくくりにふさわしい素晴らしい演奏を披露してくれました。

2月2日
大曲西中学校
学校説明会

6年生が中学校への入学準備を開始

2月2日(金)、大曲西中学校の学校説明会に本校の6年生13名が参加しました。参加した子どもたちは、各学年の授業の様子を見学し、中学校の授業の雰囲気を知ることができたようです。学習に向かう先輩方の姿を見て、4月から自分たちも中学生になる



中1の美術の授業を見学



中2の理科の授業を見学



中学校の先生からの説明

んだという自覚が高まったのではないかと思います。

6年生が次に西中学校に行くのは、中学生としての入学式当日です。それまでの約2か月間、中学生になるためのしっかりとした心構えをしておいてほしいと思います。



鬼は～外！福は～内小！



2月に入り、児童玄関の正面掲示板を「節分」と「バレンタイン・デー」にちなんだものにしました。「大好き！内小」の部分は、全校児童の他、今年度内小の教育活動に携わった全ての教職員を含め、総勢95名の顔写真で形づくられています。

学校教育目標「にこにこ きらきら ゆめにむかって」を合言葉に、今年度頑張った「95名の笑顔」の作品になっています。今月15日(木)のPTA参観日等、本校へお越しの際は是非ご覧ください。

※写真省略